

Campeños cubanos seguirán impulsando la producción de alimentos

Camajuaní, Villa Clara, 13 may (RHC) Cincuenta y cinco años después de fundada por Fidel Castro, el rol fundamental de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, ANAP, continúa siendo impulsar la producción de alimentos para el pueblo, aseguró aquí Rafael Santiesteban Pozo, miembro del Consejo de Estado y presidente nacional de la organización campesina, quien presidió el acto provincial por la efeméride en Villa Clara, celebrado en la CCS Julio Antonio Mella, ubicada en el poblado El Guajén.



Aseguró que a raíz del XI Congreso de la ANAP y el recién finalizado evento del Partido Comunista, la organización impulsa un grupo de movimientos productivos, encaminados a vigorizar el aporte de la membresía en carne, leche, viandas, hortalizas, vegetales y otros productos de alta demanda por la población, informa el periódico Granma.

Para ello se realizan procesos encaminados a fortalecer la contratación y mejorar la comercialización de las cosechas, dijo, entregando todo cuanto sea posible al Estado, una de las vías para

ayudar a disminuir los elevados precios de los productos agropecuarios.

Subrayó también como un logro significativo, la incorporación de nuevas fuerzas a la producción de alimentos, en especial de unos 29 000 jóvenes y 65 000 mujeres, lo cual constituye una fortaleza del movimiento campesino de cara a este aniversario.

El presidente de la ANAP felicitó a los campesinos villaclareños por su decisivo aporte a los programas de la Revolución, a la vez que reconoció a cuadros destacados del sector y al municipio de Camajuaní por alcanzar la sede provincial villaclareña de las actividades por el aniversario 55 de la organización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/93324-campesinos-cubanos-seguiran-impulsando-la-produccion-de-alimentos>



Radio Habana Cuba